

Varadero bat en 2017 le record de vacanciers



Havane, 30 déc. (RHC).- La station balnéaire de Varadero, principale destination de soleil et de plage dans notre pays, a battu, cette année, son record de vacanciers.

Un million 700 mille touristes ont visité Varadero en 2017.

Le Canada reste en tête de liste pour ce qui est des pays de provenance des vacanciers qui choisissent cette station balnéaire cubaine.

Mais l'Allemagne, la France et l'Italie escortent de près le Canada sur cette liste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/151484-varadero-bat-en-2017-le-record-de-vacanciers>



Radio Habana Cuba